



Informationsschreiben und Einladung

Projekt „Laufbus“

Liebe Eltern,

wir wenden uns heute in einer wichtigen Angelegenheit an Sie. Wir werben dafür, dass mehr Kinder gemeinsam zu Fuß zur Schule gehen und möchten Ihnen das Konzept des **Laufbus** vorstellen.

Warum? Es gibt viele Vorteile, zu Fuß zur Schule zu gehen:

Die Selbständigkeit der Kinder wird gefördert. Sie nehmen ihre Umwelt besser wahr, bekommen ein Gefühl für die Gefahren des Straßenverkehrs und können besser reagieren. Zu Fuß gehende Kinder können sich im Unterricht oft besser konzentrieren. Dies liegt einerseits an der frischen Luft, die sie durch den Fußweg bekommen haben. Andererseits können sie sich beim gemeinsamen Gang zur Schule vorher austauschen. Des Weiteren ist Ihr Kind täglich körperlich aktiv und steigert so automatisch seine Gesundheit. Gleichzeitig ersparen Sie sich und anderen Eltern die morgendliche Fahrt und den damit verbundenen Stress, sparen evtl. das Geld für die Autofahrt und schonen die Umwelt.

Damit das Projekt gelingt, brauchen wir engagierte Eltern oder Großeltern, die die Kinder morgens zu Schule begleiten. Eine Verkehrssicherheitsschulung für die laufenden Schüler seitens der Polizei ist bereits zugesagt. Weitere Projektunterstützung bekommt Ihre Schule vom Gesundheitsamt in Rottweil.

Der Laufbus ist noch in der Vorbereitung und soll nach den Herbstferien an Ihrer Grundschule starten. Der Elternbeirat der Schule ist informiert und unterstützt die Idee.

Sind Sie interessiert? Dann möchten wir Sie herzlich zu einem **Infoabend** einladen auf:

Dienstag, 04.11.2014
um 17 Uhr in der Konrad-Witz-Schule,
Musikpavillon

Neben allgemeinen Informationen wird auch der konkrete Ablauf und die Organisation eines Laufenden Schulbusses vorgestellt. Auch Fragen Ihrerseits werden an diesem Abend geklärt.

Wir freuen uns auf das neue Projekt und hoffen auf zahlreiche Interessierte.

Alina Wagner
Gesundheitsamt Rottweil

Willy Schmidt
Schulleitung KWS